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Enquete 

Junji conseguirá a intervenção 
federal para barrar o Lixão? 

Respostas 

 

"Eu espero que sim, porque a situação é preocupante quando envolve o meio 

ambiente. É necessário barrar o Lixão." 

Nadir Nicolau de Oliveira  

53 anos, dona de casa. 

 

"Eu estou acreditando nele, afinal eu também não sou a favor do Lixão em Mogi. Vou 

torcer para que ele consiga." 

Conceição Aparecida B.da Silva. 

56 anos, agente de organização escolar. 

 

"Eu acho que ele vai conseguir, sim, pois o Lixão em Mogi será muito prejudicial. Eu 

também sou contrário ao aterro." 

Fernanda Kelly de C. Silva 

34 anos, funcionária pública. 

 


